



Destaca Guajardo relevancia de elecciones en Coahuila

Durante su visita a la región norte del estado, el ex secretario de Economía y actual diputado federal, Ildefonso Guajardo, estuvo en esta ciudad, donde presentó una conferencia con su discurso llamado Un México Posible, en la que expone las deficiencias que han tenido las tres alternancias de gobierno que han administrado a la nación y enfatizó lo importante que representa el futuro político de Coahuila en las próximas elecciones del 4 de junio.



[GuajardoTelevisaPiedrasNegras.mp4 - OneDrive](#)